

Tätigkeitsbericht: Kristin Wodzinski

Damenreferentin

In meiner Tätigkeit als Damenreferentin habe ich mich vorwiegend um organisatorische Dinge gekümmert. Der für Ende 2012 geplante Girlsday musste leider aufgrund des zeitgleich stattgefundenen Mädchenseminars ausfallen. Dafür haben einige Mädchen aus dem Bezirk sowohl an diesem als auch am Seminar im April in Pforzheim teilgenommen. Weitere Informationen zum geplanten Karlsruher Girlsday wird es zum Anfang der neuen Saison geben.

Im Rahmen der Deutschen Frauenländermeisterschaft habe ich einige Gespräche mit Uwe Pfenning geführt. Er ist im Bereich Frauen- und Mädchenschach sehr engagiert und möchte uns bei der Förderung unterstützen. In der kommenden Saison soll wieder eine badische Frauenblitz- und Schnellschachmeisterschaft ausgetragen werden. Außerdem soll die Auswahl der Spielerinnen für die Deutsche Frauenmannschaftsmeisterschaft der Landesverbände verbessert werden. Das Turnier wird 2014 erneut in Braunfels stattfinden und zwar vom 19.-22.06.2014. Bei genügend Interessenten werden sogar zwei badische Teams an den Start gehen. Wer mitspielen möchte kann sich bei Uwe Pfenning oder mir melden und wird dann in den neu eingerichteten Verteiler aufgenommen.

Um den Schachsport auch bei den jüngeren Spielerinnen zu fördern, gibt es erste Pläne eine Grand-Prix-Schnellschachserie für Mädchenmannschaften ins Leben zu rufen. Dabei sollen nicht nur reine Vereinsmannschaften, sondern auch Schulmannschaften und Spielgemeinschaften zugelassen werden. Die Idee dahinter ist, dass auch schon die jüngeren Mädchen an das Turnierschach herangeführt werden. Gerade am Anfang ist es dabei wichtig, dass sie in einer Mannschaft spielen können und möglichst gegen gleichaltrige Mädchen antreten. Sobald die Planungen abgeschlossen sind, werde ich eine Ausschreibung verschicken. Interessenten können sich gerne bei mir melden.